## La clé perdue

Quelle terrible mésaventure que de ne plus posséder cette clé magique qui donne accès au coffre-fort, qui ouvre le verrou menant droit au trésor jalousement conservé.

Car elle est belle et bien perdue la chétive et gracieuse et l'éventualité de la retrouver est bien mince. Quelle tristesse! Que la vie est amère!

Cette clé dorée a peut-être glissé de son sac sans qu'il s'en aperçoive à moins qu'il ne l'ait oubliée quelque part lors de ses promenades si nombreuses. Il n'en sait rien et il se lamente de la situation dans laquelle il se trouve.

Comment a-t-il pu donc égarer un objet aussi précieux et unique? Il n'est pourtant pas vraiment sujet aux oublis et il n'a jamais constaté un éventuel déclin cognitif de sa personne. D'ailleurs, il est encore jeune et ces effroyables maladies touchent généralement les personnes de grand âge. Etourderie fatale?

Il fouille partout, tente de se rappeler chacun de ses gestes, l'investigation prend du temps mais il ne trouve rien malheureusement. Où est-elle donc ? Où s'est-elle faufilée ?

Il donnerait cher pour la retrouver. Elle doit pourtant bien être quelque part. Certes. Mais où? Son logement comprend de nombreux recoins.

Le coffre-fort comprenait ce à quoi il tenait le plus au monde dans sa vie : ces photos fanées, jaunâtres, grises, défraîchies de celles et ceux qu'il avait aimés passionnément tout au long de son existence.

Ce n'était pas le repaire de quelques pierreries, bracelets, montres en or ou pièces brillantes sonnantes et trébuchantes ni même de billets de grande valeur ou de lingots.

C'était l'endroit où se trouvait réunis ses souvenirs magnifiques, exotiques, exquises madeleines de Proust extraordinaires qu'il serrait contre son cœur lors de moments d'angoisse pour se réchauffer.

Celui-ci désormais endolori, il a mal à cette blessure qui ne se referme hélas pas.

La clé perdue, il demeure complètement désorienté, désappointé et seul face à cette adversité.

Faut-il donc qu'il implore tristement et avec scepticisme quelque diable ou génie pour la voir réapparaître enfin ?

Car outre les objets précieux auxquels il tient fermement et absolument, le coffre renferme quelque chose de bien plus important encore aux yeux de la communauté humaine et qui a été déposé par on ne sait quelle personne d'importance.

Le secret de l'Univers.

Pas moins que cela.

Cette certitude le laisse dans le plus profond désarroi car il ne peut imaginer ne pas accéder à ce parchemin si important tant pour nos origines que pour notre devenir.

Il se sent fort malheureux et complètement désarmé.

Il a échafaudé plusieurs causes concernant notre arrivée sur cette planète et voici que la vérité était placée dans ce petit lieu fermé sans espoir d'ouverture du fait d'une étourderie terrible.

Il est passionné de tout ce qui traite de l'Univers, de notre cosmos miraculeux et il se désole de n'en savoir davantage.

Le miracle n'aura donc pas lieu et il ne saura rien d'une dimension désormais définitivement impénétrable échappant à son entendement.